

## D.J. Hogg, la folie américaine à l'état pur

**Élite.** Nouveau poste 3-4 de Cholet Basket, D.J. Hogg pourrait bien être l'une des bonnes surprises de la saison. Passé tout près d'un two-way contract en NBA, le natif de Columbus, qui aimerait jouer en NBA, a rendez-vous à Strasbourg, samedi.

Il a connu la folie américaine, la vraie. Auteur du panier de la victoire pour remporter le titre de champion du Texas lorsqu'il était encore au lycée à Dallas en 2015, il a inscrit 18 de ses 22 points (dont 4 tirs à 3 points de suite !) dans le dernier quart-temps contre San Antonio. De quoi lui permettre d'être nommé meilleur joueur du tournoi. « C'est probablement le meilleur souvenir de ma carrière, sourit le nouveau poste 3-4 de CB. C'était serré tout le match et à la fin, j'ai pris feu. »

Tout aussi incroyable mais vrai, il a remonté 12 points en 44 secondes avec ses coéquipiers du Texas A & M's, un an plus tard quand il jouait au collège. C'est cette folie-là que ce fan du Dallas de Dirk Nowitzki essaiera d'apporter à Cholet Basket pour sa première expérience outre-Atlantique.

Avant de traverser l'océan, l'aîné américain de 25 ans n'est pas passé loin de signer un two way contract (un contrat permettant de jouer en même temps en G-League et en NBA) avec le Orlando Magic. Il a fait bonne impression lors de la Summer League de Las Vegas en août dernier mais pas assez pour convaincre la franchise.

Vainqueur avec le Lakeland Magic de la G-League (ligue de développement américaine) la saison dernière, il a bien participé à une pré-sai-

son NBA avec les 76<sup>ers</sup> de Philadelphie mais n'a jamais disputé de match officiel au sein de l'Association. « C'était particulier parce que la saison n'a duré que deux mois, tout s'est passé très vite, mais c'était vraiment sympa, rembobine-t-il. On croyait vraiment en notre équipe, en nous. On savait que si chacun jouait son rôle, on pouvait avoir une très bonne équipe et que personne ne pourrait nous battre. » Une fois de plus donc, la magie a opéré.

« J'ai encore la NBA dans un coin de la tête »

Désormais, c'est dans les Mauges qu'il entend donner une nouvelle tournure à sa carrière, avec toujours le même objectif en tête. « J'ai encore la NBA dans un coin de la tête, avance-t-il. Je n'ai que 25 ans, et si malheureusement ça n'arrive jamais, j'espère faire une belle carrière à l'étranger. Je souhaite maximiser mon potentiel, être la meilleure version de moi-même et me faire beaucoup de bons souvenirs. »

Ce qui est certain, c'est qu'il possède incontestablement un vrai talent offensif mais défensivement, il se devra d'être malin, surtout dans un championnat réputé comme le plus athlétique d'Europe. « C'est clair qu'il ne joue pas sur la dureté qu'on a l'habitude de voir, en poussant les



D.J. Hogg jouera sa première saison outre-Atlantique sous les couleurs de Cholet Basket.

PHOTO: M. VIV AUBAS / QUART-FRANCE

joueurs, en mettant son torse, ou en allant au contact avec les épaules. Par contre, il a une bonne activité de bras », explique son entraîneur, Laurent Vila.

Coéquipier de D.J. Hogg à l'Université A & M du Texas, Avery Johnson Jr. (fils du champion NBA 1999 avec les Spurs de San Antonio) est lui unanime à son égard. « Il a toujours été

l'homme de la situation et le meilleur joueur. Quand nous jouions ensemble, c'est lui qui dirigeait le jeu. J'ai hâte de le voir tuer des matches, il va avoir un vrai impact en France. A

n'en pas douter c'est un tireur d'élite très dangereux à son poste. Attention à lui ! »

Arrivé alors que la préparation estivale venait de débiter, l'Américain a fait preuve de constance tout au long de celle-ci, même s'il est passé au travers à Paris. Polyvalent, il pourrait bien être l'une des bonnes surprises de la saison choletaise, et même l'un des chouchous de la Meilleraie s'il continue d'enflammer la salle comme il l'a fait contre Le Mans (13 points et 5 rebonds pour 15 d'évaluation).

« Il faut que j'anticipe un peu plus »

« Il faut que je sois davantage préparé, que j'anticipe un peu plus, avant même que mon adversaire ait reçu le ballon. Être plus près de lui, être très actif avec mes mains, ne pas laisser les passes arriver facilement. C'est vraiment un travail à faire avant la réception du ballon », détaille le principal intéressé. À lui maintenant d'apporter son petit grain de folie à CB...

Julien HIPPOCRATE et Théo QUINTARD.

Espoirs. Pour pallier le départ d'Alexander Doyle, Cholet a recruté l'arrière Camille Jean. Le joueur l'a annoncé sur Twitter. Lire davantage sur [www.ouest-france.fr/sport](http://www.ouest-france.fr/sport)

Ouest France – Vendredi 1<sup>er</sup> octobre 2021